

2025-04-13

Vacaciones de Semana Santa 2025: ÚLTIMO día para recibir el 50% de descuento en autobuses

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.radioformula.com.mx/estilo-de-vida/2025/4/13/vacaciones-de-semana-santa-2025-ultimo-dia-para-recibir-el-50-de-d-escuento-en-autobuses-859755.html>

Durante las vacaciones de Semana Santa 2025, los estudiantes de todos los niveles (básico, medio superior y superior) no sólo disfrutarán de varios días de asueto, sino que también recibirán un descuento del 50 por ciento al viajar en autobuses a nivel nacional. Te decimos cuál será el último día en que recibirán este beneficio para tener tarifa preferencial.

¿Cuándo es el último día para el 50% de descuento en autobuses?

El domingo 27 de abril será el último día en que las y los estudiantes obtengan un 50 por ciento de descuento en autobuses, como parte del beneficio que reciben durante los periodos vacacionales. De acuerdo con el Calendario SEP 2025, todos los alumnos deberán volver a las aulas a partir del 28 de abril.

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) recuerda que las y los estudiantes pagan la mitad de su boleto con sólo presentar una credencial vigente, misma que debe ser expedida por la escuela donde cursan sus estudios y deberá contener sus datos como nombre completo y grado.

Esta reducción en la tarifa también aplica para estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el Instituto Politécnico Nacional (IPN), así como universidades de toda la República mexicana; también para las Escuelas Libres de Derecho, Comercio y Homeopatía, aunado al Colegio de Bachilleres.

Alimentos Este es el pescado más rico y barato que puedes comprar en Semana Santa 2025, según la IA

¿Qué personas reciben un 25% de descuento en autobuses?

Por las vacaciones de Semana Santa 2025, las y los docentes también reciben un 25 por ciento de descuento al viajar en autobús y el ferrocarril de pasajeros. Similar al caso de los estudiantes, deberán presentar una credencial vigente para obtener la rebaja en el boleto durante el periodo vacacional.

Las y los docentes que soliciten el descuento del 25 por ciento en autobuses tienen hasta el próximo 27 de abril, ya que es el último días del periodo de asueto, tal como lo marca el calendario SEP 2025. Cualquier queja deberá presentarse ante la Agencia Reguladora del Transporte Ferroviario.

¿Hay un 50% de descuento en autobuses con credencial del INAPAM 2025?

Sí. Las personas adultas mayores con credencial del INAPAM 2025 también acceden a un 50 por ciento de descuento al viajar en autobuses. Algunas líneas que ofrecen este servicio son: ADO, ETN, Estrella Blanca y Omnibus de México; este beneficio se encuentra vigente durante todo el año y no sólo en vacaciones.

Todas las personas adultas mayores que quieran un 50 por ciento de descuento al viajar en autobús, durante las vacaciones de Semana Santa 2025, tienen que consultar la disponibilidad del servicio y si es acumulable (o no) con otros descuentos. Proveedores como ADO recuerdan que se debe presentar la credencial del INAPAM original, no copias.